

NOMBRE DEL PROFESOR: RODRIGUES RODRIGUES GONZALO

NOMBRE DEL ALUMNO: IAN ANDRE SANTIZ LOPEZ

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

GRADO: 1ER CUATRIMESTRE

GRUPO: B

PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS

La historia de la medicina veterinaria se remonta a la prehistoria, cuando el hombre pasó de ser nómada a sedentario y de cazador a agricultor y ganadero.

DOMESTICACION DE LOS PRIMEROS ANIMALES

Los primeros animales domesticados por los humanos fueron los perros, hace aproximadamente 15,000 años.

CLASIFICACION DE LOS ANIMALES

Los animales pueden clasificarse de acuerdo a diversos criterios, como su alimentación, su hábitat, o si son vertebrados o invertebrados:

Alimentación

Los animales se pueden clasificar en herbívoros, carnívoros y omnívoros:

Herbívoros: Se alimentan de plantas, como las vacas, caballos, cabras, conejos, elefantes y cebras.

Carnívoros: Se alimentan de carne, como los leones, águilas, tigres y cocodrilos.

Omnívoros: Se alimentan de plantas y animales, como las gaviotas, gallinas, cerdos, osos, ratones, ardillas, gatos y monos.

MAPA CONCEPTUAL

DOMESTICACION EN MEXICO

La domesticación en México fue un proceso de selección genética de plantas y animales que se llevó a cabo a lo largo de miles de años, y que continúa en la actualidad.

EL HIPIATRA GRIEGO

Apsirto fue un hipiatra griego, es decir, un veterinario de caballos, que nació en Prusa o Nicomedia. Sus trabajos se encuentran publicados en Veterinariae Medicinae, editado por Jean Ruel.

LOS VETERINARIOS ROMANOS

En la antigua Roma, los veterinarios eran personas que practicaban la medicina en animales domésticos, pero sin una formación reglada.